

Vorlage Nr. 23-O-12-0004

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 24. Januar 2023

Fußläufige Verbindung zwischen Bahnstraße und der neuen Brücke über die Eisenbahnstrecke Richtung Kreuzberger Ring (SPD)

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat bittet die zuständigen Dezernate und Fachämter mit der Prüfung zu beauftragen, inwieweit möglichst kurzfristig eine fußläufige Verbindung zwischen der hinteren Bahnstraße und der neuen Brücke über die Eisenbahnstrecke Richtung Kreuzberger Ring realisiert werden kann.

Begründung:

Im rechtskräftigen Bebauungsplan ist bedauerlicherweise eine fußläufige Verbindung im o.a. Bereich nicht vorgesehen. Dies ist nach Auffassung des Ortsbeirates Erbenheim ein echter Mangel, der jedoch mit zumutbarem Aufwand (direkter Treppenaufgang, schmaler Fußweg etc.) zu beheben sein dürfte.

Wir gehen davon aus, dass diese Meinung auch von den städtischen Fachämtern geteilt wird und - in Abstimmung mit dem Gebietsentwickler - eine Lösung gefunden werden kann, die den Interessen aller Beteiligten Rechnung trägt.

Einer positiven Stellungnahme sehen wir gerne entgegen.

Beschluss Nr. 0007

Der Antrag der SPD-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

- -

Verteiler:

Dez V z.w.V.

1005 z.d.A.

Reinsch Ortsvorsteher